Le Conseil Municipal de Barret sur Méouge en deuil



La mairie de Barret sur Méouge est en deuil de l'un de ses membres ; Lionel BOUMIER s'est vaillamment battu contre un cancer, maladie silencieuse et sournoise qui l'a emporté après deux mois de lutte.

Lionel, s'était fixé à Barret il y a 25 ans en devenant le compagnon de Yolande Madiot. Poussé par sa passion de la musique et des voyages, il a effectué de nombreux séjours en Afrique attiré par la découvertes d'autres cultures et par des recherches poussées en

ethnomusicologie ; les années suivantes, il fera carrière dans le monde du spectacle.

Touche à tout de talent, il était aussi à l'aise sur un échafaudage maniant mortier et truelle qu'à son jardin pour palisser ses arbres et planter un remarquable potager. Ces activités domestiques ne lui suffisant pas, il s'était très vite impliqué dans la vie communale : membre du Conseil avec Bruno LAGIER puis dans le Conseil actuel. Très actif dans ses deux mandatures, il y a géré avec compétence et minutie les dossiers de l'Ecole, de la Médiathèque, de l'Adressage et du Syndicat Electrique(SYME 05).

Lionel était d'un abord chaleureux, aimable, très cultivé, partageant volontiers ses passions pour la musique, la peinture ou la lecture, en des discussions aussi riches qu'instructives. Personnage discret, minutieux dans tout ce qu'il entreprenait, notre village perd un ami et notre équipe municipale perd un membre de valeur.

Permanences Assistante Sociale

Depuis le mois de mars, les permanences tenues par l'assistante sociale Mme Karine Payan, ne sont plus maintenues faute d'effectif à la Maison des Solidarités. Nous regrettons bien évidemment cet état de fait sans avoir hélas la possibilité d'y remédier.

Les personnes souhaitant rencontrer l'assistante sociale devront désormais se rendre à Laragne après avoir pris rendez-vous à :

la Maison des Solidarités : 04 92 65 06 23

Une nouvelle secrétaire de mairie

Le 1er avril dernier, Sabine Vaudremont, partie à la retraite après 17 ans au poste de secrétaire de mairie, a été remplacée par Marina Busano, en

poste également à la Mairie de St Pierre Avez depuis plusieurs mois. Afin de permettre le cumul de ses deux emplois, nous avons modifié un jour d'ouverture de la mairie, en remplaçant le mercredi par le vendredi. Nous sommes heureux de l'accueillir et lui souhaitons la bienvenue parmi nous.



Sport et activités manuelles à l'honneur à l'école

Une année scolaire riche en sorties et activités sportives pour les 26 élèves de notre petite école : jeux de plein air à Trescléoux, Kid'athlé à Ribiers, Rando contée à Veynes, Observatoire, et pour la première fois, une sortie Ski de fond et Tri'athlon au Col de Festre.

Le 23 juin à la Germanette, une grande rencontre de 11 écoles était organisée proposant une multitude d'activités sportives, escalade, course de vélo, initiation au rugby... Un spectacle sur le



du tri et de la transformation des déchets leur a été également proposé. Pour terminer l'année scolaire, les enfants auront le plaisir de profiter de quatre sorties piscine à Séderon, avec cours de natation.



Tout au long de l'année, ces bambins ont également participé aux projets proposés par la Commission vie sociale et culturelle, la Bibliothèque et le Comité des fêtes : cartes de vœux aux anciens, printemps des poètes, carnaval, séances d'initiation au Hand bal, etc. Les enfants ont également pu durant deux jours s'initier aux premiers gestes

de la vannerie auprès de deux vanniers de l'Oseraie du Possible. Ce projet était entièrement financé par le Pparc des Baronnies.

La kermessE de fin d'année aura lieu le 5 juillet de 17h30 à 21h dans la cour de l'école.

Une randonnée contée...

Le 28 avril, la classe des plus petits s'est rendue en bus au plateau des Eygaux près de Veynes, pour participer à une randonnée contée autour du livre de Pierre Delye, « Le petit bonhomme des bois ».



Une bibliothèque qui revit!

Le printemps des poètes 2022 sous le thème de « l'éphémère ». Alexia, notre bibliothécaire, a proposé et porté ce projet en partenariat avec la Commission vie sociale et culturelle ainsi qu'avec les enseignants. Le 6 avril, petits et grands se sont retrouvés autour de la fontaine et de ses deux compagnons encore dépourvus de leur feuillage mais qui, l'espace d'un après- midi, se sont transformés en arbres à poèmes.

L'exposition « les chênes brûlés » et autres

images, dessins de Mireille François et photos de J. Marc Foulon, est présentée depuis le 9 avril et jusqu'au 30 juin à la bibliothèque. C'est lors d'une ballade découverte près de Sisteron, à l'adret de la



qu'ils découvrent les vestiges d'une forêt brûlée vers la fin du 19e siècle.

Ces spectres de troncs de chênes plus ou moins calcinés inspirent les deux artistes :

Les dessins à la mine de plomb de Mireille leur donnent un sens mythologique.

Les photos travaillées de Jean-Marc révèlent leur côté fantomatique.

Projet cinéma itinérant dans la vallée

« L'envol du Phénix », circuit itinérant du cinéma de Laragne, fera son entrée à Barret sur Méouge et à Ballons du mois de novembre au mois de juin. Au rythme d'une projection par mois avec 3 séances différentes minimum dans la journée. Ces séances mensuelles auront lieu en alternance dans la grande salle de restaurant de l'auberge ou à la salle des fêtes de Ballons. Deux projections scolaires supplémentaires auront lieu à Barret en collaboration avec l'école d'Eourres selon le programme sélectionné. Un beau projet qui reste encore à finaliser mais qui va certainement réjouir tous les cinéphiles de la vallée.

La reprise des festivités

montagne de Gache,

Le Carnaval de Barret

Le 9 mars 2022, le comité des fêtes a organisé son carnaval sur la place de la Mairie : jeux XXL spéciaux extérieur, pour tous les goûts et tous les âges, suivi d'un défilé par catégories d'âge : de 2 ans à 8 ans et de 8 ans à 99 ans!

Encadrement « rigoureux » (!!), trois jurés très professionnels ont assuré le classement des participants déguisés avec remise des prix au déguisement le plus original, le plus rigolo et le plus réussi, fait maison bien sûr!

A la fin de cette journée réjouissante, les enfants ont eu le plaisir de se voir offrir des coupes, des places ou affiches de cinéma. Sous le soleil exactement... vide grenier et journée sportive, en coordination avec l'association Méouge handball, samedi 18 juin, effervescence inhabituelle sur le terrain de Guigagne, au préalable, rasé de frais!

Un chapiteau se monte, planches, tréteaux et tables font leur apparition , pas de doute : un vide grenier se prépare ! Un peu plus loin, des repères colorés marquent l'emplacement de différentes activités sportives pour enfants, jeunes et moins jeunes. Vers 9H du matin, tout le monde est en place, y compris le soleil qui s'en donne à cœur joie... Les valeureux exposants résisteront jusqu'au tout début d'après- midi, les sportifs aussi mais reprendront du service le soir et la fraicheur revenue. Finalement, le havre de paix

sera le barnum gastronomique particulièrement bien garni par le Comité des Fêtes ; Qu'il en soit chaleureusement remercié.

